

本気～やっちゃんえ50期～

50期 2学年通信
第7号
R5.5.26(金)
川口市立岸川中学校

先生、先生による道徳

23日(火)6時間目の道徳は、先生が4組で「私は14歳」、先生が3組で「わたしのせいじゃない」を題材に道徳の授業を行いました。

先生の授業では、「自分らしい生き方をするためには、何が大切か」を考え、先生の授業では、「いじめのない世界へ向けて、何が足りないのか」を考えました。どちらの題材も2年生のこの時期に適した内容で、一人ひとりが自分事としてとらえて、活発に話し合いを行っていました。



今後の予定



29日(月)	通常授業 耳鼻科検診事前調査提出〆切
30日(火)	通常授業
31日(水)	通常授業
6/1日(木)	通常授業
2日(金)	金①②③④⑤+⑥生徒総会、英語検定
5日(月)	通常授業
6日(火)	通常授業
7日(水)	通常授業、全校集会(校長講話)
8日(木)	通常授業
9日(金)	通常授業

テストを終えて

中間テストが終わり、本日、生徒個票が配布されました。返却されたテスト、個票を確認し、期末テストへ向けた勉強を早めに始めてほしいと思います。また、各教科の度数分布のグラフ、教科担当からのコメントも一緒に配っています。期末テストまでにどのように取り組んでいくのか、分析する資料にしてください。

期末テストは8教科に加え、ますます多くの勉強量が求められます。計画的に学習を進めるには、いつから初めて、日々どのように学習時間を確保するといったのか、今一度考えてみるといいと思います。

保護者の方にも、お子様と一緒に今回のテストを振り返っていただき、個票にコメントをいただくことになっております。ご多用の中とは存じますが、ご協力いただきますようお願いいたします。(土、日で確認し、コメントを記入の上29日(月)に提出をお願いします。その際、捺印を忘れないようにしてください)

さて、期末テストは6月29日(木)と30日(金)に行われます。テストの前、17日(土)からは学校総合体育大会が始まり、中々勉強の時間を確保するのも難しいと思います。3年生最後の大会であり、50期の生徒も多くがチームの中心として活躍しています。学習と部活動の両立は簡単なものではありませんが、どちらも中途半端になるのが1番もったいないことです。大会でも、テストでも、これまでの努力を最大限発揮し、納得のいくものにしてもらいたいです。

生活の見直しを！

2年生の生活が始まり、新たなクラスにも慣れてきたからか、最近の50期の生活を見ていると、改善すべき部分がいくつか見られます。昼休みをはじめとした、休み時間の生活態度(教室・廊下での過ごし方)や、授業前、授業中の態度など、少し気が緩んでいるように見えます。

クラス、学年の仲が良いことは素晴らしいですが、今の生活態度で「背中で語れ」とは言い難いと感じます。

ご家庭での生活はどうでしょうか。テストが終わり、気が緩み、生活習慣が乱れてしまっている生徒もいると思います。また、気温の変化も激しく、体調がすぐれない生徒も増えてきたように感じます。しっかりと登校できるように生活リズムや食事などに気を配っていただくとありがたいです。どうしても体調がすぐれないときは無理せず、しっかりと休み、体調を整えさせてください。

学年主任より

今年度に入ってはじめて学校内での大きな問題が発生しています。廊下に貼ってあった新品の掲示物ホルダーが破れていました。やってしまった人は名乗り出ていません。これは破け方からして、廊下でじゃれていたり走り回っていたりして、壁にぶつかったところに掲示物ホルダーがあり、破けてしまったことが原因です。昨年も同じようなことがあり、教師の指導で改善しましたが、この学年の生徒には「怒られるから」という理由で物事を改善するような小さな物差しの人間にはなってほしくありません。50期全員が過ごしやすい環境にするためにはどうしたらいいのか、嫌な思いをする人を出さないためにはどうしたらいいのかを一人一人に考えて行動してほしいと思っています。私たちはこのピンチをチャンスにするためにも子供達の正しい行動や正義の心、お互いに支え合う気持ちを育てていきます。ご家庭でも話の種にしていいただければと思います。

